
理 事 会 だ よ り 
２０２４年 ７月 ２日 

第１６期第１９回定例理事会 

(6/12 第17回臨時・第18回臨時） 

第１７回臨時理事会 

１．総代会開催中における不測の事態発生時の対応について確認しました。 
 

第１８回臨時理事会 

１．２０２４年度理事報酬額を確認しました。 

２．第４５回通常総代会の開催日程と会場を確認しました。 
 

第１９回定例理事会 

２０２４年６月度組織経営概況

項目 業態
計画 実績 計画比(%) 前年比(%) 計画 実績 計画比(%) 前年比(%)

226,251 226,369 100.1 100.0
加入人数（人） 921 829 97.2 104.7 3,477 3,282 94.4% 90.8%

13,652,821 13,619,678 99.8 102.1

供給高 宅配 2,777,313 2,745,956 98.8 106.4 7,571,355 7,611,041 100.5 100.3
夕食ｻﾎﾟｰﾄ 46,485 47,311 101.7 107.7 128,495 131,855 102.6 107.2
店舗 711,750 726,828 102.1 103.1 2,078,500 2,166,203 104.2 104.9

（千円） くらしのサポート事業 2,811 2,995 106.5 231.5 8,003 8,058 100.6 250.9
エネルギー - - - - - - - -
合計 3,538,359 3,523,091 99.5 104.3 9,786,353 9,917,159 101.3 99.5

△789 △678 - - △2,254 △1,642 - -

100,364 123,655 123.2 123.1 230,029 358,782 155.9 143.2

６月度 累計

組合員数（人）

出資金（千円）

福祉剰余金（千円）

経常剰余金（千円）  
 

主な確認事項 

１．２０２４年６月度経営概況について承認しました。 

全体供給高は計画比 99.5％と計画を下回りました。宅配事業は利用人数、利用単価とも計画を下回りました。

店舗事業は来店者数、利用単価ともに計画を上回りました。夕食サポート事業は供給計画を上回り、１日当たり

配食数は 3,268 食で前月より 64 食上回りました。エネルギー事業の取次手数料は供給計画を上回り、5 月検

針分の供給地点(件数)は 5,650件と前月より 45件下回りました。 

加入人数の計画比は宅配が 81.9%、店舗が 122.2%、全体では 97.2%と計画を下回りました。組合員数

は計画比 100.1%でした。総合的な利益を表す経常剰余金は 123.2%と計画を上回りました。 
 

２．定款に基づき２０２４年度第１四半期区域外の加入者１８名（内店舗１１名）を確認しました。 

 

■理事会・常勤理事会報告事項 

(1)2024年度第 1半期固定資産取得と除却及び資金運用状況と結果報告を確認しました。 
 

(2)2024年度監査方針・計画について報告があり確認しました。 
 

(3)近江八幡市に続き、高島市と「乳児おむつ等支給子育て応援業務委託契約」を締結しました。子育て支援や

市民のくらしづくりのお役に立てるよう取り組みをすすめます。 
 

(4)4 月 17 日の雹害により農作物に大きな被害を受けた滋賀有機ネットワーク(ＪＡグリーン近江)に産直・県内

農産基金よりお見舞い金をお渡ししました。 
 

(5)「考えてやってみよう！５つのたいせつ活動」の実施について、たいせつ活動の実施報告 1投稿ごとに 100円を

滋賀応援寄付に寄付することを確認しました。詳しくはスパイラル８月号、ホームページでお知らせします。  
 
(6)原料ガスの減少や工場の修理延長により、固形ドライアイスの生産がひっ迫している状況を確認しました。冷凍



商品を適切にお届けしますが、組合員のみなさんもドライアイス削減に協力お願いします。 
 

(7)震災を風化させないこと、未来に向けて私たちができることを考える機会とすることを目的に 2024年度震災を忘

れないスタディツアーを実施します。詳しくは、スパイラル８月号でお知らせします。                           

以 上          

 

 

 

 

 

 

 

監 事 会 だ よ り 
6月度（5/21～6/20） 

主な監査状況 

 

6月度(5月 21日～6月 20日) 監事の主な監査状況 

 

6月度の監事の主な監査状況について報告します。 

 

＜月次経理監査を行いました＞ 

5 月 27 日 経理フロアのマネージャーから、5 月度の経営概況報告を受けるとともに、稟議書や決裁報告書等を

閲覧しました 

 

＜2024年度監査方針・監査計画を策定しました＞ 

5月 28日 監事会を開催し、2024年度の監査方針・監査計画を策定しました。 

 

＜総代会にて監査報告を行いました＞ 

6月 12日 第 44回通常総代会において、2023年度監査の結果について報告を行いました。 

総代会運営についての監査を行いました。 

・資格審査の状況や議事の運営、議決の方法等が、法令及び定款等に基づき実施されているか

監査しました。 

 

＜その他に、理事会や常勤理事会、内部統制委員会等に出席し、理事の職務執行を把握しました。＞ 

 

以上 

 

                                                            


